
５月１９日（土）、１３：３０～、附属幼稚園遊戯室で「平成３０年度木犀会総会」

を行いました。近年、年次別代表者の先生方の高齢化により、出席者が減少傾向にあ

り、総会の開催も危ぶまれています。総会出席委員総数は９２名、４月末に、出席依

頼の往復葉書を出しましたが、今年は返信用に委任状を印刷し、返信していただきま

した。その結果、出席者４６名と委任状３７名で、計８３名ということで開催するこ

とができました。

総会の様子を写真でお伝えします。また、「総会の栞」を掲載しましたので、目を

通していただきますとありがたいです。

【 総会の様子 】

平原副会長の開会のことば

前田会長のごあいさつ

前会長・地区会長の先生方会

副会長・監事の先生方会長

評議員・代議員の先生方



【 総会の栞 】

評議員・代議員の先生方
























